



Einladung zur Pfarreise auf die Insel Reichenau

Liebe Pfarreiangehörige

Wir laden Dich herzlich zu unserem Pfarreiausflug auf die Insel Reichenau ein.

Maria, als Patronin der Klosterkirche Sankt Maria und Markus verbindet uns mit unserer Pfarrei Die Insel Reichenau ist die grösste Insel im Bodensee und seit 2000 UNESCO-Weltkulturerbe, auf jeden Fall eine Reise wert. Informationen auch auf unserer Pfarreiwebsite:

www.langnau-gattikon.ch/events/event/pfarreiausflug-auf-die-insel-reichenau/

Datum: **Samstag, 7. September 2024**

Programm:	08.30 Uhr	Treffen bei der Kath. Kirche Langnau a. A.
	08:45 Uhr	Abfahrt des Cars.
	10.15 Uhr	Ankunft auf der Insel Reichenau - Stärkung bei Kaffee und Gipfeli.
	11.00 Uhr	Führung durch das Münster «St. Maria und Markus».
	12.15 Uhr	Gemeinsames Mittagessen im Restaurant «Mein Inselglück».
	13.45 Uhr	Inselrundfahrt mit Stopp für eine kleine Weinprobe.
	15.30 Uhr	Dankes-Andacht, zelebriert von unserem Pfarrer.
	16.15 Uhr	Freie Zeit für Einkauf, Kaffee/Kuchen, Besuch Info Pavillon.
	17.00 Uhr	Rückreise entlang des Untersees, Schaffhausen nach Langnau a. A.
ca.	19.00 Uhr	Ankunft in Langnau a. A. – Verabschiedung

Menus: Vorspeise: Suppe
Hauptspeise wahlweise:
Fisch: Felchenfilet gebr. an Weissweinsauce, junger Spinat, Butterkartoffeln.
Fleisch: Medaillons vom Landschwein an Champignonsauce, Spätzle.
Vegan: Gemüseteller (auch Laktose und Glutenfrei).
Dessert: Frischer Fruchtsalat mit Vanille-Glacé.

Kosten: Einzelpersonen: 80 Franken
Paare und Familien: 150 Franken

Anmeldungen baldmöglichst bei Guido Guillet: 044 720 12 42 / guidoguillet@bluemail.ch

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme,

Euer Pfarreirat Langnau-Gattikon